

Provincias cubanas celebran aniversario 64 del triunfo de la Revolución



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 25 dic (RHC) Varias provincias cubanas celebraron actos por el aniversario 64 del triunfo de la Revolución (1ro de enero), en los que destacaron el esfuerzo del pueblo por vencer los problemas originados por el bloqueo de EE.UU., y el compromiso de que el país avance con resistencia creativa como llama el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel.

En la capital, la actividad se desarrolló en el reparto Fraga, del municipio La Lisa, con la presencia del vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, y las máximas autoridades de la provincia de La Habana.

El primer secretario del PCC, Luis Antonio Torres Iribar, recordó algunas de las dificultades vividas durante el año que concluye, como el fatal suceso del hotel Saratoga, el paso del huracán Ian, y las molestias ocasionadas por el déficit de energía eléctrica, entre otras.

Felicitó a los capitalinos por sobreponerse a todas estas anomalías, y dijo que el próximo año se deberá continuar la lucha contra la corrupción e ilegalidades, potenciar el papel de la empresa estatal y aumentar los niveles de satisfacción de la población.

Por su parte, Sancti Spíritus (centro) celebró el acto provincial por la efeméride en el municipio de Taguasco.

En el encuentro, la miembro del Comité Central y primera secretaria del Partido en el territorio, Deivy Pérez Martín reconoció el esfuerzo y resultado de los lugareños con logros en la pasada y presente zafra azucarera y la elaboración de derivados.

Igualmente felicitó al pueblo espirituano y lo convocó a enfrentar con trabajo y creatividad el año venidero.

Taguasco, sobresalió en 2022 por sus resultados en la rama cañero – azucarera y tabacalera, entre otros, alcanzados con eficiencia económica, unidad y participación del pueblo en la construcción del Socialismo.

Mientras, el municipio de Cacocum, en la oriental provincia de Holguín, protagonizó el acto por un nuevo aniversario de la Revolución presidido por el primer secretario del PCC, Ernesto Santiesteban Velázquez, y el gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez.

El dirigente partidista destacó el esfuerzo de su pueblo para resistir las dificultades económicas y enfrentar sus nuevos retos con optimismo. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308837-provincias-cubanas-celebran-aniversario-64-del-triunfo-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba